
Liebe Grüne Jugend Sachsen-Anhalt,  

es ist gar nicht so lange her, da habe ich mich ohne ganz zu wissen, was auf 

mich zu kommt, mit einer Kandidatur und genügend Stimmen in dieses Amt 

geworfen. Jetzt - etwas mehr als ein halbes Jahr später – wünsche ich mir 

nichts mehr, als noch einmal die Aussicht zu sehen und die Emotionen zu 

spüren, die mir die letzten Monate geboten haben.  

 

Mein Name ist Kai, ich bin mittlerweile 15 Jahre alt und benutze die Pronomen 

he/him und they/them. Ich besuche noch die Schule, bin momentan in der 

zehnten Klasse. Ich habe kein Studium, kein Abitur und keine Berufserfahrung. 

In diesen Landesvorstand möchte ich mich unter anderem mit der Perspektive 

eines Schülers aus dem ländlichen Raum einbringen.  

Wie kann es sein, dass vor allem die ländlichen Räume geprägt von 

Falschinformationen, faschistischem Denken und rechter Propaganda sind? 

Wie kann es sein, dass Menschen lieber in die Stadt ziehen, weil sie sich als z.B. 

queere Personen im Dorf nicht mehr sicher fühlen? Warum macht niemand 

etwas? Aber vor allem: Wie können wir die Leute dort abholen und ihnen 

zeigen, dass nur linke Lösungen tatsächliche Lösungen für ihre Sorgen sind? 

Wie können wir mit ihnen in den Diskurs gehen, um die Möglichkeit zu haben, 

zu erklären, dass z.B. ihr Kind Klaus nicht automatisch nicht-binär wird, nur weil 

man gendert, die Existenz nicht leugnet und aufklärt?  

Darauf gibt es natürlich nicht nur eine schnelle einfache Antwort, aber ein 

großer erster Schritt ist es, Präsenz zu zeigen und Schwurbler*innen, 

Faschist*innen und wie sie alle heißen, den Raum zu nehmen. Konsequent.  

Im nächsten Jahr würde ich gerne genau das angehen. Ich möchte mehr 

Vorschläge in die Richtung einbringen und Eigeninitiative ergreifen, solche 

Sachen zu planen.  

 

In den vergangen Monaten durfte ich über mich hinauswachsen, richtig schöne 

neue Erfahrungen sammeln und mehr als nur eine Angst überwinden. Es hat 

mir extrem viel gegeben, mit den Menschen in dieser Konstellation 

zusammengearbeitet zu haben. Dieser Landesverband allgemein liegt mir sehr 

am Herzen und ich bin unglaublich dankbar und stolz mit euch allen was am 

Hut zu haben. Ich möchte gerne ein weiteres Jahr beisitzende Person im 

Landesvorstand sein und würde mich über eure Unterstützung freuen.  



 

 

Kommt doch voll gerne einfach auf mich zu, falls ihr Fragen oder Anmerkungen 

habt :) Gerne bei Signal oder ansonsten über Instagram @kaine_inspiration  

 


